
サマーセミナーin ⿃取 2023 取材ルポ① 

 
8 ⽉ 16 ⽇、⿃取県⽴厚⽣病院のサマーセミナーを取材しました。 

 
 
 
厚⽣病院はシックなデザインのたたずまいで、 
中庭には緑と野坂綱定先⽣像。待合中、少しホッとできそうな空間が演出されています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
実習中の坂井孝樹さん（岡⼭⼤ 1 年）に
インタビューさせていただきました！ 
 
Q1.厚⽣病院を希望した理由は？ 
A1.⿃取市出⾝で、⿃取市内の病院は⾏
ったことがあるので中部圏域の病院を
⾒てみたかったからです。 
 
Q2.実習の感想は？ 
A2.午前の内科⾒学では、研修医の先⽣
が指導医の先⽣に相談する場⾯や、診療
の合間のスタッフ間のやりとりなどチ
ーム医療者の⽬線で⾒ることができて
新鮮でした。午後の救急外来⾒学では、
緊迫したシーンを想像していたのです
が、たまたま患者さんが少なく、指導医
の先⽣となごやかにお話できてよかっ

たです。病院の中やチーム医療の雰囲気を⾒られて良い経験ができました。 
 
Q3.今ハマっていることは？ 
A3.⼤学⽣になり時間に余裕ができたので、読書や映画鑑賞を友⼈と楽しんでいます。 
 
Q4.将来の志望や働くイメージを教えてください！ 
A4. AI 医療に興味があります。AI 技術を補助的に使って、地域の医療に活かせるのでは
ないかと考えています。⿃取県に戻ってくることを前提に、岡⼭⼤学で学びたいと思ってい
ます。 



 
午後の救急外来⾒学では、外科の漆原先⽣の後ろから診察を⾒学されていました。 
診療の合間には、医学部受験や同じ地元⿃取市についてのお話などのお話も和やかにされ
ていました。 
 

 



 
実習後のふりかえりでは、研修医の先⽣⽅が同席され、⼤学⽣活や実習の感想についてお話
をされていました。 
 
坂井さん、厚⽣病院のみなさん、ありがとうございました！（紙本） 


